



[> Cliquez ici pour voir la page de l'article](#)

## Périple humanitaire vers le Burkina Faso

Les membres de l'association ASBF (Aide et Solidarité au Burkina Faso) présidée par Pierre Serrand, ont confié du mobilier médical à MFSE (Mission Sans Frontières pour l'Emploi) qui organise un périple de plus de 8 000 km vers le Burkina Faso. MFSE le remettra aux personnes relais de l'ASBF, dans la région de Gomponsom. En effet, les transports Breger, Forget-Formation, et la Mission Locale pour l'Emploi, partenaires de la MFSE, se sont réunis pour proposer à des personnes en recherche d'emploi une formation de chauffeur routier mais aussi une aventure humanitaire très enrichissante. Une quinzaine de personnes (stagiaires et encadrants) emmèneront du matériel médical fourni gratuitement par la société Midmark d'Ernée et une table de

consultation donnée par le docteur Olivier Marinoni, membre de l'association. « *Au terme de ce voyage, MFSE remettra aussi un minibus, acheté grâce à la générosité de donateurs (entreprises et particuliers) qui sera aménagé et utilisé comme ambulance au Centre de Santé et de Promotion Sociale de Gomponsom* » souligne le président qui ajoute que « *ce minibus va permettre également de transporter au cours de l'expédition, les participants qui ne seront pas au volant des camions* ».